

2020年11月10日

日本語版

KIS 生徒の保護者が新型コロナウイルスに感染した件について

2020年11月10日、KIS 二子玉川キャンパスに在籍する生徒の保護者が新型コロナウイルスに感染されたと連絡がありました。

この保護者は、スクール送迎は行っておらず、該当生徒は発症しておりませんが、PCR検査を予定されています。また、当面の間、登校を自粛していただくこととなりました。

世田谷区保健所へ状況報告をいたしましたところ、

通学状況や発症のタイミング等を確認した結果、該当生徒の陽性・陰性を問わず、どちらの場合も

- ① 本スクールのスタッフ及び他の生徒が濃厚接触者とならない。
- ② 施設の特別消毒は必要ない。

との回答でした。

本スクールは通常運営となります。(KIS 全スクール)

引き続き、新たな感染情報がありましたら、状況に応じてホームページ・緊急メール・掲示物・配布物等を利用し情報発信して参ります。

KIS では感染した患者、ご家庭の人権尊重と個人情報保護のため、年齢・性別等については公表しておりません。情報は関係者以外には話さないようご注意ください、最大限のご理解ご配慮をいただくことを、重ねてお願い申し上げます。

(特に、風評被害の誘発にご留意ください。)

体調不良などの症状が出た場合には、欠席しスクールでのコロナ発生状況を医師に伝え、早めの受診をお願いします。

Kitty International School

CEO : Dragon 斉藤

SDD : Jedi 内藤

The logo for Kitty International School (KIS) consists of the letters 'KIS' in a bold, green, sans-serif font.